

Llaman a acudir a consultorios en lugar del Hospital para evitar colapso en Unidad de Urgencias

Desde comunicaciones del Hospital San Martín de Quillota, dieron a conocer recomendaciones para evitar esperas extendidas en la Unidad de Emergencia.

Esto luego que se informara que actualmente en el HSM existe un porcentaje de consultas Covid cercano al 3% del total.

#### Anuncio Patrocinado

Paralelo a esto, se ha detectado un aumento en la demanda asistencial de la Unidad de Emergencia debido a otros tipos de consultas y patologías.

Este panorama ha generado que “los tiempos de espera puedan extenderse de acuerdo a la gravedad del consultante, ya que son priorizadas las urgencias vitales o de alta gravedad” señalaron desde el centro asistencial.



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Por ello, la principal recomendación es “consultar sólo en casos de gravedad, prefiriendo utilizar los centros de atención de la red de Atención Primaria en Salud. (SAPU, SAR o consultorios)”.

Al respecto el Subdirector Médico (subrogante) del HSM, Pedro Cordero, pidió comprensión

Llaman a acudir a consultorios en lugar del Hospital para evitar colapso en Unidad de Urgencias

ya que “son dos años continuos de pandemia y el personal de salud, que estoy orgulloso de representar, está agotado, está cansado, con el mismo entusiasmo pero con un agotamiento mucho mayor, y con un alto nivel de licencias médica por estrés y otras enfermedades”.

Por otra parte, ante un eventual aumento de contagios de COVID-19, desde el Hospital San Martín de Quillota, enfatizaron que “en la medida en que aumenten los casos de requerimiento de mayores recursos como camas críticas en los Hospitales públicos de mayor complejidad, la red asistencial del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota puede reactivar la red integrada público privada, para garantizar la atención de salud, tal como se hizo durante las etapas más críticas de la pandemia, con una oportuna respuesta de las instituciones de salud vinculadas”.

“En el caso del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota se aumentará la dotación de camas a alrededor de 5 camas que se abrirán para un eventual aumento de casos graves de COVID-19” agregó el directivo médico.

y tú, ¿qué opinas?